

Forums pour les consommateurs

Comment arrêter la morphine

Par Profil supprimé Posté le 03/08/2018 à 01h21

Bonjour je me présente je mapel heuss j'ai 25 ans je suis sous morphine en sous cutanée depuis maintenant 2 ans car j'ai été victime d'un accident de route une voiture a percuté mon véhicule a plus de 260km/h sur une départementale limitée a 90km/h j'ai eu 3 fracture au sacrum et 2 au cotyles gauche aujourd'hui mes douleurs se stabilise avec un comprimé de tramadol 150mg mais le souci est que je n'arrive pas a arreter la morphine au depart j'étais a 3 injection par jour et aujourd'hui 2 ans apres a 7 a 10 injection par jour.

Sa me rend fou nerveux stressé bouffer de chaleur une boule au ventee quand je prend pas.

J'ai tendence a me renfermer sur moi meme ne voir plus personne, j'ai envi de rien .

Aujourd'hui J'aimerais juste pouvoir arrêter ce traitement et retrouver une vie normal la morphine me bousilles mon quotidien.

Svp aidez moi ou conseillez moi

3 réponses

Profil supprimé - 07/08/2018 à 00h29

Bonjour, ça doit être dur, mais tu peux y arriver ,tu dois diminuer tes doses progressivement, n'arrête pas d'un coup .

Le problème c'est aussi psychologique peut-être que tu es devenu accro parcque ta vie n'est plus comme avant.. conseil de merde : vas chez un bon médecin qui te soutiendra et qui te comprends . Tu as eu de la chance de t'en sortir apparemment tu as encore des séquelles mais tu sais ce n'est rien si tu n'as envie de rien et que tu restes chez toi..tu as eu un grave accident tu dois t'en remettre ton corps aussi..heu sinon..260km/h c'était quoi la voiture? Le mec était dingue ... Dsl pour cette question de merde ..bonne journée à toi

Profil supprimé - 07/08/2018 à 19h43

Merci pour ta réponse, moi j'avais une bmw serie 1 et le gars avait une audi rs6 et il était positif au stupéfiant il roulait comme un con excuse moi le terme mais c'est celui qui lii convient j'ai beaucoup de chance d'être en vie aujourd'hui malgré les séquelles que je garderai a vie la seul chosr que je veux aujourd'hui c'est réussir a me débarasser de la morphine parce que j'en prends trop et sa me bousille encors plus que je le suis déjà. Par moment je vais commencer à raconter n'importe quoi ou je vais dire quelque chose et 1h plus tard je me souviens plus incohérent dans mes propos etc je sais plus quoi faire!

Profil supprimé - 04/12/2018 à 12h01

Salut heuss comment ça va ? Tu as pu être conseillé sur un traitement moins lourd ? La codéine c'est peut être différent ?Tu as quelqu'un de ta famille pour te soutenir un peu ?biz à toi bonne journée